

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : Open sport international management et son offre d'accompagnement des joueurs

Propos recueillis par James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

L'Union : Que retenir de la conférence-débat initiée en faveur des jeunes footballeurs par l'agence que vous dirigez ?
Raoul Ngari : La session a été édifiante pour eux. Ils en sont sortis heureux de comprendre réellement les enjeux qui les attendent, mais aussi satisfaits de savoir que désormais ils pourraient être accompagnés et représentés par des structures telles que Open sport international management, et franchir les étapes vers une carrière professionnelle.

Qui dit gestion des carrières des joueurs dit des contacts de référence. En avez-vous déjà ?
 Évidemment ! La force de notre structure réside dans un large réseau de partenaires, de contacts dans les clubs africains et européens, mais aussi parmi les agents et présidents des clubs. Nous continuons d'enrichir notre carnet adresses.

Le tournoi "Graine de talents" a-t-il répondu à vos attentes en matière de détection ?

Nous avons eu de belles surprises



Photo: DR

Raoul Ngari et Open sport international management veulent être une passerelle crédible pour les jeunes talents gabonais.

et espérons encore en avoir sur les années à venir. C'est un événement qui sera pérennisé et permettra à notre agence de se constituer un réservoir de jeunes joueurs talentueux. Nous suivons pas mal de jeunes gabonais âgés de 17 à 20 ans, évoluant au pays et qui démontrent des belles potentialités avec leurs clubs respectifs ou la sélection U23. Nous comptons travailler en collaboration avec la Fédération gabonaise de football et le ministère des Sports, afin de solidifier notre projet et apporter un plus au football professionnel gabonais.

Le clin d'œil de **Lybek**

Taekwondo : l'expertise gabonaise sollicitée par le Tchad

PSNB Libreville / Gabon

L'EXPERTISE gabonaise vient d'être sollicitée par la Fédération tchadienne de taekwondo, via son président, Me Djimadoum Alladoum Gue-mabaye.

"M. le président, nous venons auprès de votre haute bienveillance solliciter la mise à disposition du Grand Me Ollomo pour la période du 26 au 29 décembre 2022 à N'Djamena. Ce dernier animera un stage de passage de grades et de ceintures noires, en collaboration avec la Direction technique nationale", écrit le président de la Fédération tchadienne de taekwondo à son homologue gabonais, Me Denis Mboumba.

Expert en poomsae, l'équiva-



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

L'expertise de Me Ollomo Edzang sollicitée par la Fédération tchadienne de taekwondo.

lent de kata au karaté, le Grand Me Fulbert Ollomo Edzang, également arbitre international, a quitté Libreville hier pour N'Djamena via Lomé et Abuja. Ce dernier aura la lourde charge de confirmer le savoir-faire ga-

bonais en matière de formation. Une marque de reconnaissance pour le taekwondo gabonais, classé numéro 1 dans la sous-région. Et 3e nation africaine au sud du Sahara derrière la Côte d'Ivoire et le Niger.

Championnat du monde de boxe-WBF : trois Gabonais remportent leurs combats

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

LE Palais des Sports de Yaoundé (Cameroun) a abrité les 23 et 24 décembre derniers, le Championnat du monde de boxe-WBF. Le combat de défense du titre World boxing fédération (WBF) entre le Camerounais Francis Tchoffo (détenteur du titre) et l'Argentin Juan Manuel Obelar n'a plus eu lieu. Et ce, suite à la non-présence du Sud-Américain sur le ring. Le Camerounais conserve donc son titre de champion du monde WBF des poids moyens. En revanche, des boxeurs venus d'autres pays, notamment du Nigeria, de la RDC, de l'Égypte, du Gabon, de la Guinée équatoriale, de la Suisse, de l'Arabie saoudite et de l'Argentine... se sont affrontés en lever de rideau. Ainsi, les Gabonais Lilian Ragazino, Yannick Mitoumba et



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Le Gabonais Yannick Mitoumba (à gauche) vainqueur de son adversaire dans les 69 kg.

Beltrand Fofung ont remporté leurs combats. Lilian Ragazino a battu (3 rounds à 0) l'Équato-guinéen Armando Moliko dans la catégorie des 60 kg. Yannick Mitoumba a pris le dessus (2-1) sur le Camerounais Bruno Otsanga dans les moins de 69 kg. Enfin, Beltrand Fofung s'est imposé 2 rounds à 1 contre Fidèle Tayumkam Fopoussi (81 kg) de Guinée équatoriale.

" Nous venons d'accomplir notre mission, celle de remporter tous nos trois combats. Cela va nous permettre de gagner des places dans le Rec boxe, afin de devenir des potentiels protagonistes au titre de champion d'Afrique professionnel avant de tutoyer bien d'autres titres majeurs dans ce format de boxe professionnel ", a souligné à la fin des combats Yannick Mitoumba.